



Beschlussauszug

aus der

7. Sitzung der Gemeindevertretung Stolpe auf Usedom vom 06.07.2020

Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet zum aktuellen Sachstand der COVID-19-Pandemie. Die Öffnung des Schlosses unter Pandemiebedingungen für Besucher lief gut an. Der Förderverein hätte sogar schon erste Konzerte unter Einhaltung der Hygienemaßnahmen durchgeführt.

Die neue Landesverordnung soll eine Vermietung von Gemeinderäumen wieder zulassen. Folglich könne die Vermietung des Schlosses ab 10.07.2020 erfolgen. Auch Buffets werden wieder erlaubt.

Zum aktuellen Stand des Funkmastausbau berichtet Herr Beitz, dass die Hochbauabnahme zum 15.07.2020 erfolgt. Die Antennen seien bereits installiert worden, die Lieferung der Systemtechnik stehe jedoch noch aus.

Im Anschluss solle dann die zügige Inbetriebnahme des Funkmastes durch die Telekom erfolgen.

Die Sanierung des Schlosses schreitet voran, so der Bürgermeister. Die Brandschutzauflagen wurden zum Schott im Lüftungsschacht behoben.

Auch die Verlegung des Dielenbodens gehe voran, so wären der Ausstellungsraum und die Bücherstube bereits fertiggestellt. Die Arbeiten in der Bibliothek (künftiges Hochzeitszimmer) erfolgen in der laufenden Kalenderwoche.

Die Tischlerarbeiten (Fensterbekleidungen, Türen) sollen im Juli für das Obergeschoss vollendet werden.

Der Stand der Maler-Arbeiten sei wie folgt, in der Bibliothek wäre das Flies an den Decken und Wänden aufgebracht, da sich leider bereits im neuen Putz Risse bildeten. Im Ausstellungsraum löste sich die alte Decke bei Spachtelarbeiten. Folglich wäre heute der Nachtrag des Malers auf der Tagesordnung zur Beschlussfassung.

Generell sei der zeitliche Ablauf der Arbeiten insgesamt nicht zufriedenstellend, so der Bürgermeister. Die Koordinierung des Bauablaufs durch den Architekten wäre unbefriedigend. Insbesondere die umfangreichen Malerarbeiten sind für einen Einzelunternehmer nicht im erwünschten Zeitrahmen leistbar. Bei künftigen Ausschreibungen sollten Malerarbeiten und restauratorische Malerarbeiten getrennt werden!

Erfreulich sei, dass die Sanierungsarbeiten am Radweg nach Usedom fertiggestellt worden sind und eine Befahrung wieder möglich ist.

Das illegale Campen am Borken mit Wohnmobilen nehme in den letzten Wochen stark zu. Der Bürgermeister bittet um tägliche Kontrollen durch das Ordnungsamt. Aus seiner Sicht müssen hier Einträge in Internetforen auf den attraktiven Standort hinweisen.